



## 安全祈願祭・除雪出動式が開催されました!

### ～ 除雪シーズンの到来 ～

本格的な除雪シーズンを迎えるにあたり、平成30年度の除雪出動式が、10月25日に寒河江国道維持出張所管内の、月山沢除雪ステーションにて開催されました。

安全祈願祭では、高田東北地方整備局長の参列のもと、羽黒山神社の山伏からご祈禱をいただき、除雪作業の安全を祈願しました。

この冬も24時間体制で除雪作業に取り組んで参りますので、道路利用者の皆様には除雪作業へのご理解とご協力をお願い致します。

一堂に集う除雪関係者



山伏による安全祈願



除雪車出動準備



除雪車 出動!!



## 冬に向けて早めに タイヤを履き替えましょう!

### ～ 冬タイヤ早期装着キャンペーン ～

10月19日に米の粉の滝ドライブインで「冬タイヤ早期装着キャンペーン」が行われました。

これは、道路を安全に通行していただき、また、雪道での立ち往生を未然に防止するため、早めの冬タイヤの装着を訴えるもので、月山道路の内陸側と庄内側の2箇所において「冬タイヤ早期装着」に向けてのチラシ配布を行いました。

月山道路を通行される方は、早めのタイヤ交換をお願いいたします。



### 道路の異状をお知らせ下さい

道路への異状に対する情報提供につきまして、今後ともご協力のほどよろしくお願い致します。

- 穴ぼこ
- 落下物  
(動物死骸、自動車部品など)
- 道路照明の異常  
(点灯してない、損傷など)

#### 【連絡先】

道路緊急ダイヤル (通話料無料)

#9910

月山国道維持出張所

0235-57-5011

月山道路情報ターミナル

0235-57-5016



### 教えて! スタッドレスの交換時期

スタッドレスタイヤには冬用のタイヤとして走行できる溝の深さが定められており、新品時から見て溝の深さが「50%」までです。(山形県道路交通規則 第15条第1号による)

溝の深さはタイヤにある、プラットホームで確認できます。

また、スタッドレスタイヤは氷上でも滑らないようにするため、氷の面にゴムが食い込むよう非常に柔らかい素材でできています。

タイヤ自体が減っていないくても堅くなったタイヤは効果が低いいため早めに交換しましょう!